

# Urge activar una orientación moral

Nuestra sociedad urge de una verdadera orientación moral, y principalmente la juventud y adultos, de una educación sexual adecuada.

No es un mito hacerlo y con la creación del Instituto de Orientación Sexual, se puede lograr esas necesidades actuales.

Así lo afirmó el Dr. Vernon Madrigal, durante conferencia que dictó en el Auditorium de CAESS bajo el patrocinio de la Asociación de Profesionales Egresados de México, con el Tema: "Los problemas sexuales en los menores".

Es necesario que las actuales autoridades de Educación —y es un llamado de alerta el que hago en esta ocasión,— señalo, se interesen en tomar en serio el problema sexual que afronta El Salvador, pues además es urgente adecuar la legislación para proteger a los menores de las agresiones sexuales de las que son víctimas en la actualidad, afirmó.

El Instituto de Orientación Sexual, que desde hace mucho tiempo vengo proponiendo públicamente, comentó, prestaría servicios claros como un verdadero Centro en Aspectos Sexuales; proporcionaría toda información que sea requerida por los

—Pasa a la página 20—

# Industria argentina interesada en país

Disposición de invertir en nuestro país tienen industriales argentinos que expondrán en la XI Feria Internacional de Noviembre próximo, dijo el señor Rodolfo Gastón Zapata.

Dio a conocer que él como representante aquí

en el país de la Cámara de Comercio e Industria de Argentina, está disponiendo todo lo mejor para que unas 18 firmas industriales argentinas fuertes vengan a la Feria a exponer los avances de la tecnología de

—Pasa a la página 7—

# Captura ladrones en los mercados Policia Municipal

Ante la alarma de las comerciantes de los mercados capitalinos, víctimas de robos cometidos por menores y maleantes, los agentes municipales han intensificado la vigilancia con el objeto de erradicar

—Pasa a la página 10—

# Permiten ingreso mercaderías a la XI Feria

Con la publicación del Decreto Legislativo de autorización para el ingreso de mercaderías para la XI Feria Internacional de El Salvador se da un paso más en la organización de

—Pasa a la página 9—

# Designados podrían sustituir mandatario

Los designados a la Presidencia, podrían sustituir al Presidente de la República o al Vicepresidente de la República, al comprobarse la incapacidad física o mental de ellos.

Eso le corresponde nombrarlos a la Asamblea Legislativa, así lo afirmó ayer el diputado y directivo del Organismo Legislativo,

Dr. Rafael Morán Castañeda al comentar a LA PRENSA GRAFICA, el delicado estado de salud en el que se encuentra el Vicepresidente de la República Lic. Rodolfo Castillo Claramount en estos momentos en Houston, Estados Unidos.

—Pasa a la página 10—

# Debe ser igual el salario campesino

Se deberá establecer un aumento al salario mínimo agropecuario, de modo que sea el mismo para ambos sexos, pues la mujer en el campo es la que en la mayoría de casos, lleva el sustento diario al hogar.

Tal afirmación la hizo el Lic. Adolfo Delgado Montúfar, presidente del Consejo Nacional del Salario Mínimo, basándose en el mandato constitucional, el cual en su Artículo No. 3, dice textualmente: "Todas las personas son iguales ante la

ley. Para el goce de los derechos civiles no podrán establecerse restricciones que se basen en diferencias de raza, sexo, o religión". Asimismo, en lo que dice el Artículo No. 38, inciso No. 1, así: "En una misma empresa o establecimiento y en idénticas circunstancias, a trabajo igual debe corresponder igual remuneración al trabajador, cualquiera que sea su sexo, raza, credo o nacionalidad".

En tal sentido, continuó explicando el

—Pasa a la página 20—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

DONATIVO. Compañeros de las Américas El Salvador-Louisiana, entregan un Centro de Recursos, al Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos, ISRI, para brindar información tanto a los minusválidos como a personas que

tienen contacto con ellos. De izquierda a derecha: Mauricio Mónico, Lic. Elena de Gutiérrez y Dra. Clelia de Amaya, de Compañeros de las Américas; recibe el Lic. Juan José Olivares, director del ISRI, acompañado del Lic. Carlos Zelaya y Francisco Rivera.

# Acuerdan estricto control de carnes

Estricto control de carnes infectadas de sarna, realizan técnicos de la Unidad de Epizootiología, del Centro de Desarrollo Ganadero del MAG, debido al incremento de casos.

Según un reporte de esa dependencia del MAG, se han detectado diferentes casos de cisticercosis, comúnmente llamada sarna de los cerdos, en los distintos rastros del país, y lo alarmante es que aparecen también en bovinos, y que al no ejercer control, esas carnes amenazan la salud de los humanos.

Las personas que comen esas carnes, que algunos inescrupulosamente permiten que se venda, pueden infectar rápidamente a los humanos, al ingerir los huevos de tenia y desarrollar la enfermedad en diferentes tejidos del cuerpo.

El problema, indican, es que hay muchos rastros clandestinos, fuera del control del MAG, en donde destazan cerdos enfermos, cuya carne se vende en forma irresponsable, para consumo humano. Por eso se pide a la ciudadanía comprar

—Pasa a la página 20—

# Eleva tarifas el transporte carga

La Asociación Salvadoreña de Empresarios del Transporte de Carga, ASETCA, anunció que ha aumentado sus tarifas, debido a los costos elevados de repuestos y combustible.

La ASETCA, que está afiliada a la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP y a la Federación Centroamericana de Transportes, a nivel internacional, explica que desde hace muchos años vienen trabajando con las

compañías navieras, con el servicio de remolcación desde el Puerto Santo Tomás de Castilla de Guatemala hacia San Salvador y viceversa, y las tarifas ya no compensan los costos elevadísimos que tienen los transportistas de carga, y se considera no rentable el servicio.

Actualmente, añaden, no se tiene dinero para seguir operando por los costos en que se incurren, además no

—Pasa a la página 20—



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

INVERSION. Sr. Rodolfo Gastón Zapata, de la Cámara de Comercio e Industria de Argentina, dio a conocer que capital de su país desea invertir aquí, 18 industrias estarán presentes en la XI Feria, anunció.

# De Santa Ana 'Semana Cívica' inician domingo 9 de Septiembre

(Santa Ana). "Una Semana Cívica diferente a la de años anteriores, será celebrado en esta ciudad, a partir del domingo próximo", expone el Lic. Gregorio Rigoberto Amaya Lovos, gerente de Educación para la Región Occidental. Creemos que todos los pro-

—Pasa a la página 9—



CAPTURADOS. Santa Ana. Joel Torres Mejía, Mario Antonio García y Alfonso Arriola Medina, fueron capturados por la Sección de Investigaciones Policiales, acusados de haber ultimado a tiros al agricultor Eduardo Portillo, en el cantón Nancintepique, jurisdicción de Coatepeque. Serán consignados al juzgado Primero de Paz.



—Foto de LA PRENSA, por Belarmino.

TELETON 84. Señores Mardoqueo Efraín Arteaga, Gloria Margarita de Alvarez, Joaquín Fernández, Armando Criado, Lic. Ana María de Afane y Rafael Barrientos, ejecutivos de TELETON 20-30,

informan sobre la realización de la Tercera Teleton este año. En las dos últimas realizadas en 1982 y 1983, se recaudaron 3 millones 352 mil 101 colones 46 centavos. Presentarán a la nueva Gerente de Producción, Lic. de Afane.